## Unsere Adventswanderung vom 01.12.2019 in Plau am See

Zum 2. Mal fand in Plau am See unsere traditionelle Adventswanderung statt. Wir freuten uns über das große Interesse unserer Münsti-Freunde mit deren Kindern, Begleitern, Familienangehörigen und natürlich unseren Lieblingen. Es war eine prima Mischung.



Zu Beginn konnten wir uns mit Glühwein und heißem Kakao (speziell für die Kinder) aufwärmen und Energie tanken.



Nach offizieller Begrüßung wanderten wir los, entlang am schönen Ufer des Plauer Sees bis zum Kinderspielplatz, wo unserer Kleinsten sich austoben konnten. Leider hatten wir hartnäckigen Nebel, so blieb uns die schöne Aussicht leider verborgen.

In der Seeluster Bucht wanderten wir dann an den Hotels vorbei und gingen dann durch einen urigen Wald, wo vorher die Schwarzkittel gebrochen hatten. Als wir uns durchgekämpft hatten, kamen wir zum Hundespielplatz. Also Spaß für die "Münsti-Monster". Auf den Hindernissen konnte man testen, ob unsere Lieblinge sich darüber trauen, aber der Freilauf war natürlich am schönsten.







Wir haben danach unsere Münstis abgelegt und wollten ein "Gruppenfoto" machen. Leider war es neblig und so richtig liegen bleiben, wollten sie auch nicht. Aber ein paar Fotos haben wir eingefangen. Viele unserer Lieblinge waren noch recht jung und in Ausbildung.

Danach gingen wir zurück zum Treffpunkt, wo etwas Warmes auf uns wartete. Bei Ankunft konnten wir uns stärken mit Ente oder Wildgulasch und vielem mehr.



Für die Münstis war noch der Weihnachtsmann da und jeder Hundeführer bekam für seinen Münsti eine Tafel "Hundeschoki" und unsere Kinder hat er auch nicht vergessen, sie bekamen einen Schokoweihnachtsmann.

Wir haben uns nach der Wanderung noch sehr angeregt unterhalten und ließen den Tag in positiver Stimmung ausklingen.

Wir freuten uns über die rege Teilnahme und denken jeder ist zufrieden nach Hause gefahren.

Vielen Dank von

Lothar und Monika Höpfner